

RITMOS LATINOAMERICANOS CAUTIVAN A LOS RUSOS

23/06/2010



Ricardo Zedano*



Moscú, 23 de junio, RIA Novosti. Por Ricardo Zedano. Los ritmos latinoamericanos, en particular la salsa, cautivaron a los moscovitas y habitantes de otras ciudades y naciones que residen en esta capital.

El pasado fin de semana fue organizada, por un grupo de entusiastas, una fiesta denominada "Salsa en la playa" a la que asistieron cerca de mil personas para gozar de la salsa, el merengue, la bachata, el reguetón, etc., bailes muy populares en el continente latinoamericano.

Durante el evento musical se observó que el público tenía preferencia por la salsa, un baile cuyos orígenes es tema de debate entre los amantes y especialistas de la música latinoamericana.

* *RIA Novosti*

Es evidente e indiscutible que la salsa evoluciona en Nueva York, debutando en el hotel Saint-George de Brooklyn, donde los Lebrón Brothers, de origen puertorriqueño, entusiasman al público.

No obstante, también es evidente e irrefutable que la salsa nace en los corazones de los emigrantes latinoamericanos en esa ciudad como resultado de condicionantes sociales. En este contexto cabe la afirmación siguiente: "si no fuera por el latinoamericano, la salsa no existiría".

La pauta en la fiesta fue dada por talentosos bailarines y profesores latinoamericanos y rusos quienes invitaban, con su tan solo movimiento de cintura y caderas, a bailar en la pista de baile al aire libre.

<http://sp.rian.ru/onlinenews/20100623/126829386.html>



Centro de Estudios Internacionales para el Desarrollo

www.ceid.edu.ar - admin@ceid.edu.ar
Buenos Aires, Argentina